

# Association Cuba Coopération Vitry

Par Bruno Liehti,  
membre du bureau du comité local de Vitry

## Quand le flamenco vient à la rencontre de la salsa

Le comité local de Vitry de l'association **CUBA COOPÉRATION** a choisi de participer au financement de la rénovation de la salle de répétition de l'école de flamenco de la ville de Cienfuegos située sur la côte sud de l'Île de Cuba.

Cette école consacrée au flamenco au pays de la salsa et du mambo, nous avait fortement intriguée et la qualité de leur prestation nous avait séduits en 2011. Entre 2012 et 2013, c'est 10 000 € qui ont été rassemblés à cet effet par les membres de notre comité.

C'est au cours d'une visite en novembre 2013 que la convention officielle a été signée entre le représentant de notre comité local Manuel Pascual, le directeur de l'école de flamenco et les autorités de la province de Cienfuegos, en présence de deux observateurs très intéressés : Jean-Claude Kennedy et Michel Leprêtre, adjoints au maire de Vitry, qui accompagnaient la délégation annuelle de notre association à Cuba.



# Le Musée Benny Moré, rythmes et chansons cubaines



Cette première action de coopération financée par le comité local de Vitry en appelle d'autres. La prochaine portera sur la réalisation d'un musée qui rendra hommage à Benny Moré, musicien et chanteur cubain dans sa ville natale de Santa Isabel de las Lajas. La convention pour cette deuxième action de coopération a également été signée à cette occasion.

Benny Moré, fils d'esclave congolais, est très jeune contraint d'aller travailler aux champs. C'est pendant les travaux agricoles qu'il commence à chanter. Cet autodidacte cubain (1919/1963, chanteur et compositeur, est fréquemment considéré comme le plus grand chanteur de musique cubaine. Tous les ans, un festival cubain qui porte son nom a lieu à Cienfuégos.

Le comité de Vitry de Cuba Coopération est tout à fait heureux d'annoncer ces premières réalisations concrètes qui nous permettent d'aider ce peuple courageux qui fait face depuis plus de cinquante ans à un blocus injuste et illégal, condamné depuis de nombreuses années par l'ensemble de la communauté internationale par un vote renouvelé à l'assemblée générale de l'O.N.U. à l'exception notoire des seuls U.S.A. et de leur fidèle et obligé allié, l'Etat d'Israël.

Nous sommes convaincus que la coopération est un outil au service de la paix et de l'amitié entre les peuples.



Pour rejoindre ou soutenir l'activité de Cuba Coopération qui œuvre depuis plus de quinze ans à des actions de coopération avec la Grande Île : [jeanpierre.joly77@sfr.fr](mailto:jeanpierre.joly77@sfr.fr) • **Cuba Coop Vitry** 36, rue Audigeois 94400 Vitry-sur-Seine  
Chèques à libeller à l'ordre de **Cuba Coopération Vitry**.